



La Banda Municipal de Música de Formentera ofreció ayer domingo 15 de mayo un concierto en Muro (Mallorca), junto a la banda de música Unió Artística Murera, en la Escuela Graduada del pueblo anfitrión.

Un total de 50 músicos de ambas formaciones participaron en este intercambio. La Banda de Música de Formentera ofreció un programa variado, desde "Hallelujah" de L. Cohen hasta la apertura "Es Cap de Barbaria" de Frank Cogollos, obra inspirada en nuestra isla. Para finalizar el acto, las dos bandas interpretaron el pasodoble "Amparito Roca" conjuntamente.

Éste ha sido el primer concierto de la banda fuera de las Pitiusas.

16 de mayo de 2022
Área de Comunicacion
Consell de Formentera